
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
本月のお祝い 
〇誕生日 おめでとうございます。 

6/5    藤井 雅浩会員 
6/15  有田 幸展会員 
6/24  藤原 都子会員 
6/27  東口 喜樹会員 

〇結婚記念日 おめでとうございます。 
6/4    園田 純也会員 

〇連続出席 おめでとうございます。 
39 ヵ年 井村 正身会員 
29 ヵ年 藤本 武彦会員 
8 ヵ年   數原 泰三会員 

 
５月 26日(月) 第２８５7回例会記録 

◎出席･･･会員数 43 名 出席 39 名（MU 3 名） 
（出席免除会員 5 名・休会 1 名） 
 

会長の時間     園田純也会長 
皆さん、こんにちは。今日は 

２つ報告させて頂きます。まず 
1 つは、5/22 に東播第 3 グル－ 
プ親善ゴルフ大会が開催され、 
西脇 RC からは５名の精鋭で参加 
してきました。一生懸命頑張った 
結果、チ－ム戦で４位でした。（矢納・藤原都子・
後藤淳二・上郡・園田）ちなみに北条クラブさんは
不参加でした。 
もう１つは、昨日、「2024-25 年度 地区危機管

理・青少年奉仕セミナー」が開催され、戸田青少年
奉仕委員長と共に参加してまいりました。最初に、
青少年奉仕委員会と危機管理委員会の黒田委員長よ
り、危機管理についてのお話がありました。「危機
管理」と言っても多岐にわたり、パワハラ・セクハ
ラをはじめとする様々なハラスメント、不適切な言
動や行為についての説明がありました。例えば、言
葉や身体的な侮辱、肌の色や能力、宗教に関する偏
見、うわさ話、身体への不適切な接触などが挙げら
れました。続いて、ローターアクト委員会の奥田委
員長から「ローターアクト」についてのお話しがあ
りました。ローターアクトとは、「ロータリー・ア
クション」の略で、18 歳以上(従来の 30 歳までの
年齢制限は撤廃)を対象とした、若いグローバル 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

リーダーのネットワークです。リーダーシップや専
門的スキルを育みながら、楽しく奉仕活動を行う場
であり、ロータリークラブがスポンサーとなって支
援・指導しています。日本には 2025 年 4 月 20 日現
在、2,689 人の会員がいるとのことです。その後、
インターアクト小委員会の贄田委員長から「インタ
ーアクト」についてのお話がありました。インター
アクトとは「インターナショナル・アクション」の
略で、中高生を対象とした、国際理解を深める行
動・社会奉仕を通じてリーダーシップを育むクラブ
です。こちらもロータリークラブの提唱により設立
され、支援・指導を受けています。今年、2680 地
区では姫路の男子校「淳心学院」と女子校「賢明女
子学院」による合同インターアクトクラブが誕生し
たとのことでした。次に、青少年交換小委員会の春
木委員長から、青少年交換プログラムについてのお
話がありました。このプログラムの目的は、世界平
和と社会正義に貢献するリーダーを育成する機会を
提供することです。プログラムの特徴や、交換留学
生の派遣までの流れ、危機管理、スポンサークラブ
およびホストクラブの役割についても詳しく解説が
ありました。最後に、RYLA 小委員会の北川委員長
(川西 RC)より、RYLA の魅力についてのお話があ
りました。RYLA とは、(Rotary Youth Leadership 
Award)の意味で、2680 地区の RYLA は今年度で第
45 回を迎え、香川県の小豆島・余島を一望できる
国民宿舎で開催されたとのことで、次年度も第 46
回を開催しますのでよろしくお願いしますとのこと
でした。最後に、学友委員会の永松委員長からのお
話で、永松委員長本人が学友出身とのことで、色々
な経験談をされたのち、吉岡パストガバナ－の総評
を聞いて、城ガバナ－エレクトの挨拶で閉会となり
ました。 
 
幹事報告 
（報 告） 
・2025-26 年度クラブ報告書原稿提出期限が 5 月 29
日となっておりますので、次年度委員長の皆様は
よろしくお願いします。6 月 9 日(月)には第 1 回
クラブ協議会が開催されます。また、今年度の事
業報告は 6/10 までに提出していただきますよう
お願いします。 

 

 

 

 

 

       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

№３６ 第２８５８回  令和７年６月２日 

 
今週の歌：君が代・それでこそロータリー 

 

プログラム  「卓 話」 

   藤井雅浩会員、和田良勝会員 

園田会長のテー マ 

「夢の力 Ｐｏｗｅｒ ｏｆ Ｄｒｅａｍｓ」  ～ポジティブな発想でアクティブに行動！  Being Positive leads to Active～ 

 

西脇ロータリークラブ 2680地区 

２０２４－２０２５ 週報 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



・6 月 1 日(日)は会長杯ゴルフ大会、15 日(日)は親
睦家族例会となっておりますので、それぞれよろ
しくお願いします。 

・次週 6 月 2 日の例会終了後、理事会を開催します
ので、理事の皆様はご予定ください。 

 
委員会報告 
〇親睦活動委員会            數原泰三委員長 
 6/15 は家族例会となっております。次週の例会
でご案内をお配りしますので、よろしくお願いしま
す。また 6 月 1 日(日)会長杯ゴルフ大会です。集合
は 8 時 45 分、9 時 15 分に女子プロのご紹介と集合
写真撮影を行いますので、練習グリーン前にご集合
ください。お天気が心配ですが、てるてる坊主を作
って何とかお天気にしたいと思います。 
 
  ニコニコ箱 
園田会員  東播第３Ｇ5ＲＣゴルフ参加の皆様、

お疲れ様でした。また昨日の危機管
理・青少年奉仕セミナー参加の戸田委
員長、お疲れ様でした。 

後藤(直)会員 先週の例会では、笹倉会員、數原会員
に大変お世話になりました。またお世
話になります。 

藤原(都)会員 成績は皆様の想像通りなのですが、5
ＲＣのコンペでは大変お世話になりま
した！ありがとうございます！ 

※本日のニコニコ                              5,000 円 
 連続出席お祝い             6,000 円 
※本年度累計額（5/26 現在）                1,757,073 円 
  本日の花：ｱﾙｽﾄﾛﾒﾘｱ 
 
プログラム    「卓 話」 
〇大西義文会員 
 2026-27 年度ガバナー補佐の指名 
を受け、NO と言えないロータリー 
ということでお引き受けいたしまし 
た。当該年度のガバナーは当地区初 
の女性ガバナーです。2026-27 年度 
白井ガバナーは青少年奉仕に力を入れておられます
ので、IM は青少年に関連する講演会や吹奏楽等、
感動を与えられる事業ができればと思っております。
会員の皆様には色々とご無理を申し上げますが、ご
協力のほど、よろしくお願いします。それに関連し
まして、本日、アンケートをお配りしていますので、
どんな意見でも結構です。自由にご記入ください。
参考にさせていただきたいと思います。来住泰幸実
行委員長、矢納副実行委員長と共に進めて参ります
ので、皆様のご協力をよろしくお願いします。 
〇来住泰幸会員 
ロータリークラブは、様々な「奉 

仕」を具現化するという目的があり 
ます。一番特徴的なのが「職業奉仕」 
です。個々の会員の職業によって、 

職業奉仕のあり方は異なります。今回は会員各位の
捉える職業奉仕について記入いただきました。また、
IM で行いたい青少年奉仕事業にも多くの素案をい
ただきました。 
【アンケートの回答の一部】 
 〇自分で出来る職業奉仕 
・「四つのテスト」は会社での日常業務で常に問わ
れる問題です。 
(1)真実か どうか 

高い倫理観が要求されます 
 (2)みんなに公平か 
    男女に分かれることなく全ての社員に 
 (3)好意と友情を深めるか 
    社会への貢献も大事な要素です 
 (4)みんなのためになるか どうか 
    利益を上げて多額の納税をすることは法人

として大切なことです 
・職業を通して奉仕し続けるために大切な事は、事
業を維持発展させていく必要があると思います。
目先の事だけでなく、個人の事、会社の事、特に
後継者の育成をしっかりとし、日々、技術力の向
上を意識し成長し続けていけるように努力して、
職業奉仕をしていければと考えます。 

・税理士会の月一日の無料税務相談会に積極的に参
加する。新しい高齢者向のサービスを立ち上げ、
安心安全に歳を重ねて頂くお手伝いをさせて頂く。
時運の時間をもっと作り、今までお世話になった
お客様に、より時間を割いて恩返しをしていく。 

・土木工事が専門なので、災害時に速やかに対応で
きるように、平常時から準備や想定を行う。 

・本来は織布業として入会しましたが、20 数年前に
やむを得ず、本来の職業を停止して土地賃貸業に
なりました。副業が本業になった訳です。今は西
脇市や高田井町にとって有益な事業に土地を借り
てもらっております。今後も今の方針を継続して
いくつもりです。 

・夢を持って働けるインフラ整備。透明性の高い会
社運営。 

・ハンディキャップのある人を対象に、釣り教室を
開催して、不自由な人でもアウトドアで楽しむ事
ができる事を教えたい。 

・日常の購買活動において、可能な範囲で市内のお
店のサービスを利用する。自分のお金が地域の経
済になる。地域話題の空き家の活用のアイデアを
提供し、工事の商談中にアイデアを提供する。 

・「運ぶ」を通じて、不便な地域を便利にしていく
こと。また、運んだ先での交流を通じて、私たち
に出来る事を探し、「運ぶ」の可能性を高める。 

・納税協会等団体への参加。会社製品への価格転換
等の策を講じた社員保険（雇用安定等） 

 
 
 
 

今後のプログラム   

6 月   9 日(月)  担当：会長・幹事・ＳＡＡ  

6 月 15 日(日)  親睦家族例会    

6 月 23 日(月)  担当；プログラム委員会       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


